
◆会長挨拶 

（織部資子会長） 
皆さん、こんばんは。非常

に強い台風１０号が九州を中

心に各地で猛威を振るってい

て、被害の拡大が心配されま

す。 

さて、今日は、カナダからの

交換留学生のエラちゃんが初

めての例会出席です。 

「白山石川 RCへようこそ！」 

（Welcome to our HakusanishikawaRC!  We are so happy to 

see you.）日本の印象はどうでしょうか？後で自己紹介をし

てもらいます。  

エラちゃんは、先週 23日（金）の夜９時半ごろ、約 12時

間のフライトを経て小松空港に無事到着しました。遅い時刻

にも関わらず、大勢の方のお迎えをいただき、ありがとうご

ざいました。今は、第 1ホストファミリーの林さん宅でお世

話になっています。 

今週は、２７日（火）に松任高校で９月２日の新学期から

の入学に向けた打合せ、昨日２８日（水）は白山市長を表敬

訪問してきました。今日の中日新聞に表敬訪問の記事が素敵

な笑顔で載っていました。掲示板にあるので、ご覧くださ

い。日本文化にも興味を持っていて経験したいことも沢山あ

るようなので、楽しい留学生活になるように皆さんの温かい

お声かけとご協力をお願いします。 

また、今日はオフィス・ユアーズ代表の大場 久様に卓話を

いただきます。大病を経験されたことを機に独立されたとの

こと。会社経営とともに人生経営の講演も行っておられると

のことで、深いお話が聞かれることを楽しみにしています。

どうぞよろしくお願いいたします。では、今日も「ＫＥＥＰ 

ＯＮ ＳＭＩＬＩＮＧ」 で楽しんでまいりましょう。 

 

◆お客様の紹介 
 

オフィスユアーズ     代表   大場 久様 

2024-25年度受入交換学生   エラ・ミロネスクさん 

 

 

 

◆受入交換留学生へお
小遣い贈呈、受入交換
学生よりご挨拶 
はじめまして。 

私の名前はエラです。 

カナダ出身の１７歳です。 

白山市には一年間滞在し、

松任高校に通います。 

カナダでは高校４年生で

す。 

好きなことはヴァイオリンを演奏すること、お菓子を作るこ

と、ダンスを踊ることです。 

カナダでは学校のオーケストラで、多くの地方大会に出場し

ました。 

私の故郷はキッチナー市で

す。 

人口は約２４万人です。 

日本に来てから、夏祭りに行

ったり、高校の制服を着た

り、市長に挨拶したり、お寿

司を食べたりしました。 

日本での生活で楽しみにして

いることは、学校に行くこ

と、白山比咩神社に行くこ

と、そしてラーメンを食べることです。 

カナダでもラーメンをよく食べますが日本のラーメンはもっ 

白山石川ロータリークラブ



 

と美味しいと聞いているのでとても楽しみです。 

この一年間で多くの日本語を学びカナダの家族や友達と分か

ち合えるような思い出をたくさん作りたいです。 

最後に、こちらのイヌクシュクを贈ります。 

イヌクシュクは、カナダ先住民族の、伝統的な彫刻です。 

先住民族が狩猟の移動のときに使っていましたが、今では安

全、希望、友情の象徴となっています。 

これで挨拶を終わります。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆第 1ホストファミリーへ食事費補助贈呈 

 
 
 
 
 
林 哲也君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
◆幹事報告 
（松田和仁幹事） 

・8/29 ガバナー・ガバナーエレクト

合同事務所 

 財団室 NEWS 2024年 9月号が届

く。友愛の広場にもございますので

ご覧ください。  

・8/29 金沢香林坊ロータリークラブ 

 金沢香林坊 RC zoom例会のご案内

が届く。金沢香林坊 RCは、通常例

会を例会場と zoom配信の併用例会を行っており、今回は地

区関係の方の卓話日の zoom案内をお送りいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 
◆プログラム 卓話 
演 題 
『私にとっての時間』 

 

講 師  
オフィスユアーズ 代表  大場 久氏 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆出席報告 

(池元ことみ出席リーダー) 

● 出席率：75.68％ 

● 出席者：39名 /28名 

● 出席補填：0名 

● 出席免除会員：2名 

● メーキャップ： 

8/29 新会員オリエンテーション 

織部 資子/塩野 正幸/山内 隆/横山 由裕 

   

 

 

 

 



◆ニコニコＢＯＸの発表 
(山根純子委員) 

織部 資子会長 

オフィスユアーズ代表 大場久

様、本日は卓話ありがとうござ

いました。 

各地で台風 10号の大きな被害が

報道されていますが、拡大しな

いことを祈るばかりです。備えあれば憂いなしとは言います

が…。 

そして、エラちゃん、焦らずに日本の生活に慣れて楽しんで

下さいね。 

松田 和仁幹事 

オフィスユアーズ代表 大場様、今日はお忙しい中卓話して

頂きありがとうございました。 

先日はエラちゃんの出迎えに沢山お集まり頂きましてありが

とうございました。 

福永 哲夫 

エラさん、白山市へようこそ！ 

大場さん、お久し振りです！今日は卓話ありがとうございまし

た！ 

林 哲也 

おかげさまで娘が 1人増えました。皆さん、エラをよろしくお

願いします。 

池元 ことみ 

オフィスユアーズ代表 大場久様、本日は卓話ありがとうご

ざいます。 

エラちゃん、ようこそ白山石川ロータリークラブへ。一年間楽

しんで下さい‼ 宜しくお願いします。 

木戸 正裕 

大場様、卓話ありがとうございました。 

エラさん、白山石川ロータリークラブへようこそ！ 

次回の例会は遅参する可能性がありますので、SAAを多田副

SAAに代わって頂く予定です。小柳会員が卓話されますので、

必ず出席はしたいと思います。 

野澤 誠治 

エラちゃん、林家には少し慣れましたか。一年間宜しくね‼ 

小路 昌弘 

エラさん、ようこそ。一年間頑張って下さい。 

オフィスユアーズ代表 大場久様、本日は卓話ありがとうご

ざいます。 

塩野 正幸 

先日、久しぶりにプロ野球を観て来ました。二軍の試合です

けど…。 

皆さん、来週の例会もよろしくお願いします。 

髙松 喜与志 

先週の日曜日に、私のチェロの発表会がありました。孫のピア

ノの伴奏で最高の出来栄えで演奏できました。池元さん、観に

来てくれてありがとう。 

 

本日合計 9,000円  今年度累計 165,000円 

 

 

2024年 8月 23日 

エラちゃん来日の様子です。 
 

 

 

 

 

 

 

エラちゃんと第 1ホストファミリー（林家） 

 

 

 

 

 

皆様 1年間宜しくお願い致します！ 


